

## **Stellungnahme der SchülerInnenvertretung des Georg von Peuerbach Gymnasiums zu der Plattform [www.parteifreie-schule.at](http://www.parteifreie-schule.at)**

Seit einigen Tagen befindet sich die Website [www.parteifreie-schule.at](http://www.parteifreie-schule.at) der FPÖ Oberösterreich im Internet. Die Plattform dient dazu, anonym Lehrpersonen, die im Unterricht vermeintlich Parteiwerbung betreiben, melden zu können. Im dazugehörigen Video „Parteifreie Schule“ ist neben anderen Schulen auch mehrmals das Georg von Peuerbach Gymnasium zu sehen.

Wir, als SchülerInnenvertretung des Georg von Peuerbach Gymnasium, sprechen uns im Namen der Schülerinnen und Schüler klar gegen die Verwendung von Bildern des Schulgebäudes in parteipolitischer Werbung aus. Unserer Ansicht nach bedeutet eine parteifreie Schule nicht nur, dass es keine Parteiwerbung im Unterricht gibt, sondern auch als Schule nicht mit politischen Parteien in Verbindung gebracht zu werden.

Die SchülerInnenvertretung des Georg von Peuerbach Gymnasiums